

Ich empfinde Freude, da wir hier auf der Alpe Tesel schreiben. Gott zum Gruss, ich bin eine Wesenheit der Liebe und ich halte, oder besser gesagt verbringe meine Zeit hier. Ich habe viele Aufgaben und ich bin auch bemüht alle zu erledigen. Geistige Aufgaben, vor allem Unwetter abzuhalten und derlei viele Aufgaben, die mir zugeteilt wurden. Ich bin sehr gerne auf dieser Alpe, in dieser wunderschönen Natur. Ich bin auch nicht alleine hier, nein, es sind sehr viele Geistwesen hier, die alle ihre Aufgaben haben. Kleine und grosse und auch in verschiedenen Körperformen. Durchscheinend, einige andere wieder kräftig in ihrer Körperform. Jung und Alt, alles ist hier versammelt. Immer öfter sind hier auch Kinderseelen, die sich hier austoben und spielen können. Ihr Aufenthalt ist vergleichbar mit einem Kuraufenthalt bei euch. Wenn sie genug Spass und Erholung gehabt haben, werden sie von ihren Schutzengeln und Geistführern wieder nach Hause gebracht, dahin wo sie sich wohlfühlen und glücklich sind. Wo ihre Angehörigen warten, die auch schon in der geistigen Welt sind. Wenn sie hier abgereist sind, kommt der nächste Turnus. Es sind aber nicht nur Kinder die hierher kommen. Sehr oft kommen auch ältere Menschenseelen hierher, um die Natur zu geniessen. Auch sind hier hin und wieder Seelen dabei, die auf dieser Alpe einmal gearbeitet haben. Das kann auch viele Generationen her sein.

So ist hier immer etwas los, auch wenn keine Hirten mehr hier sind. Auch im Winter ist hier ein Kommen und Gehen. Alle Seelen haben hier auch eine schöne Behausung. Gläserne Paläste mit Licht und Wärme durchstrahlt. Unvorstellbar für euer kritisches und logisches Denken. Ich muss aber auch sagen, dass hier nicht immer alles nur positiv ist. Dunkle Seelenmachenschaften sind bestrebt Unordnung rein zu bringen, damit sie ihre Macht ausweiten können. Dafür dass dies nicht geschieht, sind wir hier. Wir leuchten alles mit dem göttlichen Liebeslicht aus und drängen diese dunklen Seelen zurück. So haben wir auch immer genug Arbeit um alles friedlich, gesund und heil zu halten.

Ich für mich darf sagen, ich mache eine wertvolle Aufgabe. Ich allein kann nichts bewirken, darum sind wir hier so viele. Alle sind wir bestrebt, alles gemeinsam gut zu machen und immer in allem die Liebe einfließen zu lassen. Das wollte ich dir heute und hier sagen. Ich bin mit Freude erfüllt, da du den Weg wieder auf die Alpe Tesel gefunden hast. Gehe freudvoll und beschützt deinen Weg. Danke für dein Kommen. Danke für die lieben Wünsche. Eine Wesenheit auf der Alpe Tesel.